

Antrag auf Veröffentlichung der AStA-Protokolle



Antragsteller: LHG-Darmstadt

Antrag

Das Studierendenparlament der TU Darmstadt möge beschließen:

Die Protokolle der AStA-Sitzungen müssen innerhalb von einer Woche nach abhalten der Sitzung auf der Homepage des AStAs veröffentlicht werden.

Begründung:

Die wöchentlich stattfindenden AStA-Sitzungen werden seit Oktober 2010 auf Initiative der damals noch im AStA vertretenen Juso Hochschulgruppe protokolliert. Da der AStA im Auftrag und im Interesse der Studierenden zu handeln hat und entsprechende Mittel von ihnen zur Verfügung gestellt bekommt, haben die Studierenden auch ein Anrecht darauf zu erfahren, wie und welche Entscheidungen im AStA zustande kommen.